

## Les orientations missionnaires, c'est quoi ?

Trois orientations missionnaires promulguées il y a 6 ans à la suite du synode diocésain. Une invitation à poursuivre ce que nous construisons depuis 50 ans dans le diocèse. Une invitation à relever les défis d'un monde qui évolue pour rester signe d'une Église vivante au cœur de ce monde.

### Vivre une proximité qui ait la saveur de l'Évangile

Se faire proche, c'est entrer dans le désir de Dieu de rejoindre tous les hommes pour leur parler et leur partager sa vie. Dieu travaille pour réaliser ses desseins et il veut avoir besoin de notre collaboration. « S'asseoir aux côtés des hommes et des femmes de notre temps », c'est aussi nous laisser évangéliser en accueillant ce qu'ils ont à dire et à donner, car l'Esprit Saint est à l'œuvre en chacun !

### Donner toute leur place aux enfants, aux adolescents et aux jeunes

Nous croyons qu'il est nécessaire de donner toute leur place aux enfants, aux adolescents et aux jeunes, non seulement parce qu'ils seraient l'Église de demain, mais aussi parce qu'ils sont celle d'aujourd'hui. Dès maintenant, lorsque nous savons les écouter et leur laisser la place qui leur convient, ils contribuent à la vitalité et au dynamisme de ce corps qu'est l'Église.

### Être des serviteurs de l'unité

Dans une société de l'affrontement, de la cohabitation difficile entre des cultures différentes, du mépris des plus faibles, des inégalités, nous sommes appelés à offrir un modèle de communauté qui, à travers la reconnaissance de la dignité de chaque personne et du partage du don dont chacun est porteur, permette de vivre des relations fraternelles.

**Trois orientations missionnaires à découvrir ou re-découvrir pour prendre le temps de se poser en communauté et découvrir comment nous avons continué à cheminer ces dernières années.**

Si vous avez des questions ou pour nous renvoyer les fruits de ce temps, n'hésitez pas à utiliser l'adresse mail :  
**[contenu.stdenis2020@gmail.com](mailto:contenu.stdenis2020@gmail.com)**



## Pèlerinage à Notre-Dame-des-Anges

Ensemble  
vivre la joie de l'évangile

# Vivre un temps de veillée en paroisses

## Le samedi 11 septembre 2021

*La future église Saint-Jean-XXIII*



# Proposition pour un temps de veillée en paroisse la veille du pèlerinage à Notre-Dame-des Anges

Ce que nous partagerons ensemble lors de ce temps servira, pendant la journée du pèlerinage à Notre-Dame-des-Anges, à rendre visible les fruits que nous avons fait germer durant ces 6 dernières années.

A travers notre vie en communauté, en mouvement, en Église, regardons ensemble comment nous avons su annoncer la joie de l'Évangile et à quoi cela nous invite pour la suite du chemin... Pour cela, nous vous invitons à vivre un temps de veillée de moins de deux heures qui pourrait se dérouler ainsi :

## Accueil

Prière / chant (à reprendre pour rythmer la rencontre)

## Introduction et présentation (5 à 10 min)

### Temps 1 : Un temps personnel pour se poser sur les orientations missionnaires (15 min)

*A partir de la synthèse des orientations missionnaires et des extraits de relectures.*

- 1) De laquelle des trois orientations vous sentez-vous plus proche ?
- 2) Que vous disent les autres orientations ?
- 3) Parmi ces orientations, un point d'attention, un objectif qui vous semble important ?

**Nous sommes invités à vivre un temps pour échanger sur la place, le rôle de l'Église aujourd'hui et réfléchir à partir de l'image de l'Église « hospitalière » dans le 93 : comment se traduit-elle encore aujourd'hui et comment peut-elle s'incarner au travers des orientations missionnaires, pour :**

**Une Église proche** qui veille à continuer de prêter attention aux personnes les plus fragiles afin de donner de la force, de l'ancrage à son annonce de l'Évangile et ne pas annoncer un évangile émoussé (que nous avons du mal à incarner) !

**Une Église qui donne leur place aux enfants, aux adolescents et aux jeunes** car les jeunes aujourd'hui ont moins d'appui ; nous devons veiller à les aider

### Temps 2 : Partager ensemble à partir du temps personnel (30 min)

*Echange en petits groupes autour des 3 questions suivantes :*

- 1) De laquelle des trois orientations vous sentez-vous plus proche ?
- 2) Que vous disent les autres orientations ?
- 3) Parmi ces orientations, un point d'attention, un objectif qui vous semble important ?

### Temps 3 : Apporter ce qui ressort de notre veillée en paroisse pour le pèlerinage à Notre-Dame-des-Anges le lendemain (30 min)

*Ce temps de mise en commun doit permettre d'illustrer ce que l'on souhaite mettre en avant de la vie de notre paroisse à partir des orientations missionnaires.*

### Mise en commun (15 à 20 min max)

*Un travail sur la forme de ce que l'on souhaite mettre en avant ; et sur le choix d'une personne qui pourra s'en faire le porteur pendant le pèlerinage le lendemain*

A partir d'un panneau ou d'un photo-montage, illustrer :

- ce qu'on vit en lien avec les trois thèmes ;
- ce dont on aimerait être signe, témoin sur le diocèse : des envies, des idées, des projets, des actions...

Prière / chant en lien avec Notre-Dame-des-Anges  
On pourra utiliser le livret de la neuvaine (5 min)

à trouver cet appui, ce repère qui peut s'enraciner dans la foi afin de les aider à tenir debout dans une attitude ouverte.

**Une Église au service de l'Unité** car nous pouvons être un signe de paix possible au cœur d'un environnement qui peut être explosif, incertain et qui nous renvoie parfois à nos fragilités avant de nous renvoyer à ce qui fait nos richesses, la force de notre humanité et de notre capacité à être acteur de fraternité. C'est un beau défi à relever pour notre Église de veiller à redonner le goût de la rencontre et de la paix.

**L'occasion de prendre un temps ensemble pour nous laisser déranger dans notre quotidien, nous laisser déranger dans nos routines pour poser un regard sur l'Église dont nous sommes signes et témoins !**